



Sehr geehrte Eltern,

zuweilen gibt es Verletzungen im Sportunterricht oder auf dem Schulhof, die uns zum schnellen Kontakt mit den Eltern zwingen. Manchmal ist auch die Benachrichtigung des Krankentransports notwendig oder es müssen wichtige Informationen über chronische Erkrankungen verfügbar sein. Wenn Schüler sich krank fühlen und nicht mehr am Unterricht teilnehmen können, muss gewährleistet sein, dass wir die Eltern erreichen können, damit sie das Kind abholen. Wir bitten um Verständnis, dass die Schule keine Betreuung eines kranken Kindes über einen längeren Zeitraum vornehmen kann, weshalb eine von den Eltern beauftragte Person, sollten die Eltern verhindert sein, das Kind abholt.

Daher bitten wir Sie, uns nachfolgende „Notfalldaten“ zukommen zu lassen, die mit der Schülerakte jederzeit griffbereit zugänglich sind.

Mit bestem Dank!

OStD'n Wilhelm, Schulleiterin

Notfalldaten

Name des Schülers/der Schülerin und Klasse:	
Straße:	
PLZ Wohnort:	
Kontaktperson/en (Eltern):	
Telefon-Nr.:	
Handy-Nr.:	
Telefon-Nr. Arbeitsplatz:	
E-Mail-Adresse:	
Von den Eltern beauftragte Person, die Kind im Krankheitsfall auch v. d. Schule abholt:	
Telefon-Nr.:	
Name des Hausarztes:	
Ort:	
Telefon-Nr.:	
Wenn eine Krankenhauseinweisung erforderlich ist: Welches Krankenhaus bevorzugen Sie?	
Liegt eine chronische Erkrankung vor? z. B. Allergie, Diabetes, ...	
Trägt das Kind einen Notfallausweis bei sich?	
Wenn ja, wo?	
Besondere Bemerkungen:	

Ich bin damit einverstanden, dass die oben gemachten Angaben in der Schule gespeichert werden.

Ort, Datum

Unterschrift der/des Erziehungsberechtigten